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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Ohne Umweg zur Feuerwehr? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie bewertet der Senat das Gründungsvorhaben der Stadt München für 
zwei neue Berufsfachschulen für das Feuerwehrhandwerk und das 
Leitstellenwesen? 
 

2. Wie schätzt der Senat die Potentiale zur Fachkräftegewinnung für die 
Feuerwehren durch ein eigenständiges, spezialisiertes 
Ausbildungsangebot für Schulabgänger:innen neben dem klassischen 
Feuerwehreinstieg im Anschluss an eine Ausbildung ein? 
 

3. Zieht der Senat solche Ausbildungsangebote für die Laufbahn 
Fachrichtung Feuerwehr neben der beabsichtigten Einführung eines 
Laufbahnzweiges Rettungsdienst im Land Bremen in Betracht? 

 
 
 

Kevin Lenkeit, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


